

L'ONU appelle le président élu de la Colombie à consolider le processus de paix



Nations Unies, 27 juillet (RHC)- Le Conseil de Sécurité de l'ONU a appelé le président élu de la Colombie, Ivan Duque, à consolider le processus de paix légué par le président sortant Juan Manuel Santos.

Des représentants de cette instance se sont réunis hier à New York avec le vice-président colombien Oscar Naranjo pour examiner la situation concernant l'Accord de Paix signé par le gouvernement et les anciennes FARC-AP, les Forces Armées Révolutionnaires de la Colombie-Armée du Peuple.

Le chef de la mission de l'ONU en Colombie, Jean Arnault, a présenté un rapport au Conseil de Sécurité de l'ONU dans lequel il dénonce le fait que, depuis le mois d'août de l'année dernière, 51 membres de l'actuel parti politique Force Alternative Révolutionnaire Commune ont été assassinés.

« L'augmentation du nombre de morts confirme qu'il est urgent de faire face à la dynamique de violence qui continue à affecter principalement les zones rurales » a indiqué Jean Arnault après avoir mis l'accent sur le fait que les homicides ont augmenté de façon sensible dans les jours qui ont suivi les élections présidentielles du mois de juin dernier.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/167735-lonu-appelle-le-president-elu-de-la-colombie-a-consolider-le-processus-de-paix>



Radio Habana Cuba